
 
 

ATA DA 240ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA DIRETORIA EXECUTIVA 

Seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 6 de 
junho de 2017, na sede da SP-PREVCOM: 
 
_ Inicialmente o Diretor-presidente comentou que realizou reunião com 
representantes do Estado de Rondônia para viabilizar a administração do Plano 
de Benefícios dos servidores daquele Estado pela SP-PREVCOM. Solicitou 
que seja agendada reunião com as consultorias jurídica e atuarial para tratar, 
dentre outros temas, da administração de planos de outros entes; 
 
_ A Diretora Administrativa comentou que os contratos com as consultorias 
jurídica e atuarial se encerrarão em agosto e que estão sendo preparados os 
respectivos Termos de Referência para envio das propostas; 
 
_ Em seguida, o Diretor Presidente apresentou estudo do município de São 
José do Rio Preto, com o objetivo de verificar a viabilidade da implantação da 
previdência complementar naquele município, tendo em vista reunião 
agendada para o dia 12/06 com o superintendente da RIOPRETOPREV.  


